
  

 

・2022年より人頭分担金の支払い開始、年齢制限
の撤廃など大きく改革があった。 
→ 今までの支援してもらう縦軸の親子関係から
対等な関係性へ 
 
・地区内のロータリー行事にもロータリーの会員
として参加できる権利 
・ローターアクトを単独で設立、提唱できる 
・地区補助金、グローバル補助金の申請も可能と
なった 
→ アクトは今後ロータリーの会員としての自覚
が必要になってくる 
 
埼玉南東の実情 
→ みんなプラスの方向へいけるよう模索しなが
らやっています 
 
ロータリーと同等というなら私たちも理解しにい
く姿勢でなければならないよね 
→ アクトにこの考えを広める！！ 
 
ローターアクトもロータリーも歩み寄る 
ロータリーと協力し合う事が全クラブでできるよ
うになってほしい 
 
「ロータリーと協力できるよう活動していきたい
と思います」 
 
ローターアクターの方と会ったら、声をかけてい
ただけると幸いです。 
自分たちも例会に参加できる場合は行きますが、
夜でないと参加できないのでご理解いただきたい
です。 
もしローターアクトをお誘いいただけるようでし
たら、ご連絡お待ちしています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
質疑応答 

 
清水 恒信会員 
Q 以前 35 年ほど前、ローター
アクトの委員長を経験しまし
た。ロータリーで言うと、2770
地区は 12 グループに分かれてい
ますが、ローターアクトはグループに分かれてい
ますか。 
A ローターアクトとしては分かれていません。 
 
会長 藤嶋 剛史 
Q 会長挨拶でも話しましたが、ローターアクト
が奉仕活動を一生懸命にやっていた印象がありま
す。そもそも奉仕が目的で始めたのではない、と
いうアンケートに驚きました。 
A 奉仕より親睦が先でした。人に声をかけてい

ただき、そこから奉仕活動につながっていくこと
が多いですね。 
 
幹事 横溝 一樹 
Q 川口ローターアクトクラブに入るのに掛かる
ものは。 
A 年会費だけ必要です。社会人は 6000 円、学生
は 3000 円です。 
Q 次年度、大宮西 RC から地区ローターアクト
の委員長が出る予定です。ローターアクトからは
地区に出向されますか。 
A 12/17 に正式決定する予定です。出向の予定
です。 
 
 
 
 
 
 
SAA 竹内雅人 
Q “楽しく”活動するために
やっていることがありますか。 
A 卓話で個性について話しま
したが、まずは打ち解けること
が重要かと思っています。具体
的には、名前で呼び合う、会っ
たら声をかけ会話する。コミュ
ニケーションが大事かと。ま
た、タスクの集中を避け、一緒にやることを心掛
けています。 

 
藤池 誠治会員 
Q ローターアクト委員長を
経験しました。 
ロータリアンは会合などにど
れくらい関わっていますか？ 
A なかなか難しいのですが、
ロータリアンさんの関わりが
大切ですね。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


